
 

ＰＴＡ親子学習会が開かれました！  

　10月16日（水）13時30分から体育館でＰＴＡ親子学習会が開かれました。今年度は、

安中総合学園高等学校から、和太鼓部とダンス部をお招きしました。両部とも、全国レベ

ルの実力がある部活動です。生徒の感想を見ると、高校生が全力で部活動に取り組んでい

る様子を身近で見ることができ、感動したり、進路に対する意欲を高めたりした生徒も多

かったようです。多くの保護者の方にも参加していただき、ありがとうございました。ま

た、ＰＴＡ本部の皆様には運営の面で大変お世話になりました。生徒と保護者の皆様から

の感想を紹介します。 

 

～生徒の感想から～  

　和太鼓では演奏が始まったときから力強く演奏されてい

て 、かっこよかったです。太鼓の音に負けないくらいに笛の音

も出ていてすごかったです 。ダンスでは司会の話のときから

元気が出るような大きな声で明るい気持ちになりました 。音

楽が始まるとみんなが一つになって楽しそうにダンスを踊って

会場を盛り上げていてすごいと思いました。（ １年生）  

 

　和太鼓部の発表では、音の迫力がすごく心に響きました。

また 、和太鼓部の人の掛け声や笑顔、みんなで拍手でリズ

ムを取りながら演奏を聞き、楽しみながら演奏を聞くことがで

きました 。ダンス部の発表では大人数なのですが 、みんなの

ダンスがきれいに揃っていてとても綺麗でした。また、フリーダ

ンスでは、アドリブなのに曲に合わせて踊れていたり 、曲の音

に合わせて、ロボットのように踊ったりしていて 、かっこよかった

です。（１年生） 

 

　和太鼓はとても迫力があり 、大きな音でワクワクしました。

全力でやっている高校生たちがかっこよく見えました。楽しそ

うにやっていていいなと思いました。僕が小生校の頃、和太鼓を学校でしていたのでとても懐かしいとも思

いました。そしてダンスの人たちはとても元気があって少し音楽の音が大きすぎたとも思ったけれども、とて

もすごいダンスを見れたのでとてもすごいと思いました。自分もあんなふうに踊れたらいいなと思いました。

そしてあの大人数の中、一人一人の個性がよく伝わってきました。（２年生） 

 

　安中総合からきていただいた和太鼓部とダンス部の皆様の演技、パフォーマンスを見て、最初から最

後まですごく気合が入っていて、一瞬も油断のないように見えて、とても迫力がありました。中学生と高校

生でこんなにも違いがあると知り、とてもかっこいいなと思いました。（２年生）  
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　和太鼓部もダンス部も 、細かいところまできれいに揃ってい

て、練習量や、部活動への熱意が中学生とはぜんぜん違うなと

感じた。どちらも全身を使った表現力がすごくて 、見ているこちら

もとても楽しくなる演技だった。（３年生）  

 

　和太鼓では、珍しい楽器を見て 、 とてもワクワクしました 。迫

力に圧倒され、ついつい見入ってしまいました。あの、お祭りのよう

な楽しい雰囲気がすごく心に残っています。ダンスでは、全国に

も行っている方々のダンスはかっこよ く 、勇気をもらいました 。受

験という初めての苦しい経験の中で、いいリフレッシュとなり 、いい

刺激をもらいました。（３年生）  

 

　和太鼓は迫力があり 、体育館の中を駆け回っていて面白さ

を感じられました。ダンス部はみんなそれぞれの個性が出ていた

し 、ダンスのキレが良くレベルが高かったので感動しました。安中

総合学園の皆さんに「エール」がもらえた気がしました 。 （ ３年

生） 

 

～保護者の感想から～  

　学生が全力で取り組む姿は美しいと思いました 。生演奏の迫力は素晴らしかったです。我が子も何

かに夢中になれる物事をみつけてほしいと思った。  

 

　とても素敵なパフォーマンスをありがとうございました 。心に響く演奏・演技で心にパワーをもらいまし

た。３年生は残り少ない高校生活、一瞬一瞬を大切に。１ ・２年生、日々精進！頑張って下さい。応援し

ています！ 

 

　和太鼓もダンスも初めて見ましたが、迫力におどろきました！高校生の一生懸命な姿に中学生の子

供たちもそれぞれに感じたものがあっただろうと思います。素晴らしい学習会で良かったです。発案の方

に感謝！  

 

　和太鼓部の静から動への変化！盛り上げ方、本当にすばらしかったです。伝統芸能をたやさず続け

ていってもらいたいです。ダンス部の熱量、圧倒されました。とても心にひびき、言葉にならなかったです。

両部とも自分たちに誇りをもって日々はげんでいることに本当に感動しました。本日はありがとうございま

した。これからもがんばって下さい。  

 

　どちらも全国トップレベルの演技ですが、地元の高校生ということで、中学生にとって「憧れ」というだけ

でなく 、身近な存在として目標になったのではないかと思います。貴重な場を設けて頂き、ありがとうござい

ました。個人的には何度も鳥肌が立ち、体が自然にリズムをとり 、涙が流れる場面がありました。若いパワ

ーに圧倒され、心がたくさん動かされたひとときでした。ありが

とうございました。  

 

　本日はすばらしい演奏をありがとうございました。和太鼓部

の演奏を初めて見させていただいて 、力強さに元気をいただ

きました 。ダンス部は全体でも個人でもすばらし く 、 とても感

動しました。中学生時代に高校生のすばらしい姿を見せても

らい、夢がひろがったと思います。ありがとうございました。  


